Klassenerhalt durch klasse Endspurt

FSG Reichelsheim/Beerfurth geht optimistisch in die neue Saison

Die 1. Handball-Damenmannschaft der FSG Reichelsheim/Beerfurth stand noch im Februar kurz vorm Abstieg aus der Bezirksoberliga. Laut Stefanie Meyer musste die sehr junge Mannschaft erst einmal Erfahrungen sammeln, um sich in den Spielen besser durchsetzen zu können. Ab März – am Ende der Saison – ist ihr das hervorragend gelungen. Und mit dieser neuen Moral schafften die Handballerinnen auch den Klassenerhalt. Für die aktuelle Saison haben die jungen Sportlerinnen und Trainer Rüdiger Dingeldein einen Platz im vorderen Mittelfeld als Ziel formuliert.

Nomen est Omen: Vielleicht hatte der Formanstieg ab März auch etwas mit den neuen Trikots zu tun. Diese wurden im März vom Brensbacher Energie-Spezialisten Germann GmbH gesponsert. Starke Energie, die sich auf die Leistung der FSG Reichelsheim-Beerfurth übertragen könnte.



Die Handballerinnen der 1. Damenmannschaft der FSG Reichelsheim/Beerfurth. Links Trainer Rüdiger Dingeldein und rechts die Geschäftsführer der Germann GmbH, Irmtraut und Werner Germann.